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教育長 課 長 主 幹 担当スタッフ 合  議 

決 
 
裁 

   
 

 
 
 

 
平成２０年第５回上富良野町教育委員会会議録 

 
 
１．平成２０年３月２６日（水）１３時３０分開会の第５回上富良野町教育委員会は、 
上富良野町社会教育総合センターに招集された。 
 
 

２．開  会   平成２０年３月２６日  １３時３０分 
 
 
３．出席委員 

            委員長    増 田 修 一 
委  員    菅 野 博 和 

            委  員    菅 原 恵久子 
委  員    三 熊 邦 彦 

            教育長  中 澤 良 隆 
 
４．欠席委員 

 
 
 
５．事務局職員 

教育振興課長          前 田   満 
            社会教育班主幹         菊 池 哲 雄 
            学校教育班主幹（記録） 藤 田 敏 明 
 
 
 
 
６．閉  会   平成２０年３月２６日  １４時３７分 

 
 
 
 



2 

発 言 者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 
委 員 長 
 
 
 
学校教育班主幹 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
委 員 長 
 
全 委 員 
 
委 員 長 
 
教 育 長 
 
委 員 長 
 
 
全 委 員 
 
委 員 長 
 
 
 
教育振興課長 
 
 
 
委 員 長 

開会宣言１３時３０分 
只今から平成２０年第５回上富良野町教育委員会会議を開催いたします。 
前回の議事録承認について。事務局。 
 
前回の議事録につきましてご説明申し上げます。 
前回、平成２０年２月１３日開催の平成２０年第２回教育委員会、及び平成２０年

２月１９日開催の平成２０年第３回教育委員会、さらに平成２０年３月１７日開催の

平成２０年第４回教育委員会議事録についてご報告申し上げます。第２回教育委員会

については、報告第１号上富良野町児童生徒教育振興基金条例（案）、及び議案第１号

平成１９年度要保護及び準要保護児童生徒の認定について、他５件、第３回教育委員

会については、議案第１号道費負担教育職員等の処分内申について、他１件、第４回

教育委員会については、議案第１号平成２０年度学校給食の額の決定について、ご審

議をいただき、議案のとおり了しております。 
後ほど会議録をお回しいたしますので、署名方お願い申し上げます。 
  
会議録について、ご質問ご意見はありませんか。 
 
ありません。 

 
それでは、次に教育長から諸般の報告に入ります。 

    
  前回、第２回教育委員会以降の諸般の報告説明。 
 
 前回の教育委員会以降の教育行政について教育長より報告をいただきましたが。何

かご質問ございますか。 
  
 ありません。 
 
それでは、議事にはいります。 
 日程第１報告第１号町立小中学校教職員の人事等について、教育振興課長より説明

願います。 
 
 教職員６名の産後休暇、育児休業に伴う代替教諭並びに事務職員の内申を行ったの

で報告する。 
（報告第１号及び添付資料について説明） 

 
ただ今、教育振興課長から日程第１報告第１号町立小中学校教職員の人事等につい

て報告いただきました。 
ご質問、ご意見はございませんか。 
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発 言 者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 
 
菅原委員 
 
 
教育振興課長 
 
委 員 長 
 
 
全 委 員 
 
委 員 長 
 
 
教育振興課長 
 
 
 
委 員 長 
 
 
 
教 育 長 
 
 
菅原委員 
 
教 育 長 
 
菅野委員 
 
教 育 長 
 
委 員 長 
 
 
全 委 員 
 

 
才川先生の育児休業は平成２０年から平成２２年までであるが、その代替教諭は平成

２０年から平成２１年までの１年であるが、１年ごとの更新であるのか。 
 
期限付きの職員については、１年ずつの内申となるのでご理解を頂きたい。 
 
他にご質問、ご意見はございませんか。 
なければ提案のとおり内申をするということでよろしいか。 
 
「はい」という声 
 
次に、日程第２報告第２号上富良野町教育委員会事務局職員の人事発令について、教

育振興課長より説明願います。 
 
ただ今上程いただきました日程第２議案第２号上富良野町教育委員会事務局職員の

人事発令について報告いたします。 
（報告第２号及び添付資料について説明） 

 
ただ今、教育振興課長から日程第２議案第２号上富良野町教育委員会事務局職員の人 
事発令について報告いただきました。 
ご質問、ご意見はございませんか。 
 
嘱託職員の関係ですが、齊木光男と藤田壽正については、４月より新しく任用するも

のであります。 
 
 学校教育アドバイザーの配置は、教育委員会なのかそれとも学校に配置するのか。 
 
 配置については、学校教育班で業務を行っていただくことになります。 

 
藤田さんの年齢はどれくらいか。 
 
５４歳若しくは、５５歳で、自衛官の退官者であります。 
 
他にご質問、ご意見はございませんか。 
なければ提案のとおりの報告でよろしいか。 
 
「はい」という声 
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発 言 者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 
委 員 長 
 
 
教育振興課長 
 
 
 
委 員 長 
 
 
 
 
教 育 長 
 
 
 
 
 
委 員 長 
 
全 委 員 
 
委 員 長 
 
 
教育振興課長 
 
 
 
 
 
委 員 長 
 
 
 
全 委 員 
 

次に、日程第３議案第１号町立小中学校職員の人事異動の内申について、教育振興課

長より説明願います。 
 
ただ今上程いただきました日程第３議案第１号町立小中学校職員の人事異動の内申

について説明いたします。 
（議案第１号及び資料を朗読説明） 

 
ただ今、教育振興課長から日程第３議案第１号町立小中学校職員の人事異動の内申に

ついて報告いただきました。 
ご質問、ご意見はございませんか。 
なければ、私の方から教職員の４名の増の理由はなにか。 

 
上小１名、江幌小１名、上中２名で合計４名ということであります。上小は言語通級

によるもので、江幌においては、児童数が１５名であり、１５名のときは、教頭先生が

授業を持つということで、来年から１７名の予定であるため教諭が配置になる。上中に

おいては、１年生では１学級の減であるが、ただし知的、言語、情緒の３学級が増えた

ことによる増であります。 
 
校長先生の移動についての議案第１号のご承認よろしいでしょうか。 
 
「はい」という声 
 
次に、日程第４議案第２号上富良野町社会教育委員兼公民館運営審議会委員の委嘱に

ついて、教育振興課長より説明願います。 
 
ただ今上程いただきました日程第４議案第２号上富良野町社会教育委員兼公民館運

営審議会委員の委嘱について、説明いたします。 
上富良野中学校の山根校長先生が退職に伴い、今度上中に赴任される鷲見先生を委嘱

したい。 
（議案第２号及び資料を朗読説明） 

 
ただ今、教育振興課長から日程第４議案第２号上富良野町社会教育委員兼公民館運営

審議会委員の委嘱について報告いただきました。 
ご質問、ご意見はございませんか。 
 
 「なし」という声 
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発 言 者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 
委 員 長 
 
全 委 員 
 
委 員 長 
 
 
教育振興課長 
 
 
 
委 員 長 
 
 
 
菅原委員 
 
教育振興課長 
 
 
菅原委員 
 
教育振興課長 
 
 
 
教 育 長 
 
 
 
菅野委員 
 
 
学校教育班主幹 

 
 
 

議案第２号のご承認よろしいですか。 
 
「はい」という声 

 
次に、日程第５議案第３号上富良野町教育委員会事務委任規則の一部改正について、

教育振興課長より説明願います。 
 
ただ今上程いただきました日程第５議案第３号上富良野町教育委員会事務委任規則

の一部改正について、説明いたします。 
（議案第３号及び資料を朗読説明） 

 
ただ今、教育振興課長から日程第５議案第３号上富良野町教育委員会事務委任規則の

一部改正について報告いただきました。 
ご質問、ご意見はございませんか。 
 
第１７号を加えたものですか。 
 
第１条の第１号から第１８号までは教育長に委任をしない規定であり、地教行法の一

部改正に伴い、今回の上富良野町教育委員会事務委任規則の一部改正するものでありま

す。 
管理及び執行の状況の点検及び評価とはどういうことなのか。 
 
まだ、具体的にどうような方法、どのようにするかなど、それをどのように公表する

か、まだ様式等も北海道教育委員会から示されておりませんが、今回、改正するもので

す。 
 
なぜこの項目を入れるかは、教育三法が改正になり、改正の要旨として、学校から外

部の評価を受けなければいけない、それと教育委員会も責任をもって把握しなければな

らなく、今後においては、しっかりと協議、報告をすることとなったためである。 
 
ここに出でいる１８項目は、教育長の判断では、できない項目ということでよろしい

か。 
 
地教行法の改正で、教育委員会ができていたものが、今回できなくなったので、平成

２０年度からは議会に公表しなければならなくなったものであります。 
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発 言 者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 
 
委 員 長 
 
 
 
全 委 員 
 
委 員 長 
 
 
教育振興課長 
 

 
 

委 員 長 
 
 
 
 

教 育 長 
 
 

菅原委員 
 
教 育 長 
 
教育振興課長 
 
 
委 員 長 
 
 
 
全 委 員 

 
他にご質問、ご意見はございませんか。 
なければ議案第３号上富良野町教育委員会事務委任規則の一部改正について、 
提案のとおり承認してよろしいか。 
 
「はい」という声 
 
次に、日程第６議案第４号上富良野町学校管理規則の一部改正について、教育振興課

長より説明願います。 
 
ただ今上程いただきました日程第６議案第４号上富良野町学校管理規則の一部改正

について、説明いたします。 
（議案第４号及び資料を朗読説明） 

 
ただ今、日程第６議案第４号上富良野町学校管理規則の一部改正について、教育振興

課長から報告いただきました。 
ご質問、ご意見はございませんか。 
第１４条、第１５条については、結局ずれていくから変わっていくのか。 
 
法律の条文が変わるため、それを移動しなければならないため自動的に変えるもので

ある。 
 
別にこれは国の法律だから変えなければいけないのか。 
 
これは当町の管理規則であり、変えなければならない。 
 
この規則も学校管理規則に合わせた形であり、当町の学校管理規則で定めており、学

校教育法が変わると連動して、変えなければならない。 
 
他にご質問、ご意見はございませんか。 
なければ議案第４号上富良野町学校管理規則の一部改正について、提案のとおり承認

してよろしいか。 
 
「はい」という声 
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発 言 者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 
 
委 員 長 
 

 
以上をもちまして、本日の日程は全て終了しましたので、平成２０年第５回教育委員

会は、閉会とします。 
 

閉会１４時３７分 

 



8 

 
 

   この会議次第は、書記の記録したものであるが、その内容の正確なことを証するため、 

ここに署名する。      

 

              委員長 

              委  員 

              委  員      

              委  員 

 

       調整者 

 


